
平成２６年１１月７日作成 

 

平成２６年度 第一回 安全・技術委員会  議事録 

 

 

日時、場所 

  2014年 11月 6日（木） 18：00～19：30 工業会事務所 

出席者 （敬称略） 

  担当業務執行理：宮永 憲一（大阪美錠工業㈱） 

  委     員：河合 邦晃（第一大陽工業㈱）、朝田 武志（朝田金属工業㈱） 

山口 登志夫（山口鉄工㈱）、川口 克司（㈱エスケイケイ） 

鈴木 猛（㈱アマダ） 

  事 務 局  ：中西 順也（文責） 

 

開催の挨拶：宮永 憲一 業務執行理事 

議事 

１．前期技能検定の結果報告 

     会員の合格率が前年から下がったが（62%→45.5%）、理由は特にない 

   後期技能検定の予定に関してもご説明しました。 

    補佐員の候補として、佐々木精密工業様にご協力頂けないだろうか（山口） 

    金型製作の技能検定は受ける意味がなくなってきているのではないか 

    実務にあっていない。全国でどのくらいの受検数があるのか知りたい。 

    受験者数が少ないので「辞めたい」と言う時期を考える必要があるのでは 

 

２．平成 26 年度 上期事業報告について 

   日金協の予定は２月に機械振興会館で予定されています。（河合） 

 

３．平成 26 年度 上期収支決算について 

   公益目的の支出について、特に関係がある技能検定事業と教育訓練事業 

   についての費用内訳の説明など 

 

４．活性化委員会の活動報告について 

   活性化委員会へ参加されていない委員の方へ、発足の経緯からご説明 

 

５．平成 27 年度 委員会組織について 

   活性化委員会の活動と従来からの各委員会の関係が複雑になっています 

   委員会組織の見直しを予定しています。 

 

６．OSAKA-MONO.net のご説明 

     無料で登録が出来るものづくりのポータルサイトのご紹介 

     これまで何度か資料をお送りしましたが、今回のような説明がないと 

     わからないとのご意見がありました。早速登録してみたいとのご意見。 



 

（会議後の情報として） 

  ・「プレス金型製作」の技能検定について 

    全国の受検者数の資料を入手（平成 23 年までの 6 年間の資料） 

  

          受検申請者数の推移 

          平成 18 年  19 年  20 年  21 年  22 年  23 年 

金型製作    260   18   264   178   174   91 

金属プレス  3,621  4,369  4,680   3,640  3,196  3,496 

 

     6 年間の平均は 金型製作   164 名  

             金属プレス 3,834 名  

 

※全国的にも 20 倍以上の差が生じています。 

 大阪の受検者数も全国平均と同等です。 

 

・後期「プレス金型製作」の補佐員の件 

  佐々木精密工業の佐々木徹也様へお願いして前向きに検討いただけそうです。 

  関西発條製作所の大住八郎様へお電話したところ、豊川社長のご了解あれば 

   ご協力したいとのお言葉を頂きました。 

 

・OSAKA-MONO.net の件 

  早速、㈱エスケイケイ様にご登録を頂きました。有難うございました。 

 

 

 

 

 

以上 


